



### *Vivir la experiencia de Cristo vivo y resucitado.*

La cruz no hubiese tenido sentido si Cristo no resucitaba. Lo que para el mundo es locura, para lo que creemos es sabiduría de Dios.

**Romanos 8:11** La mejor evidencia de que Cristo está vivo somos nosotros. Todos los que hemos experimentado nacer a una nueva vida es resultado de

creer en Cristo resucitado, vivo.

#### **Juan 14:15-24**

v.15 Nuestra muestra de amor hacia Él es guardar sus mandamientos.

Hay una vida plena, una vida abundante dentro nuestro y somos testigos de lo que ocurre en nuestro interior. Cristo está dentro nuestro como vida.

Tenemos que creer que Él está vivo experimentamos esto; la muerte, la enfermedad, la tristeza son reducidos a nada. No quiere decir que no sean una realidad pero hay una verdad más grande y es que Cristo está vivo dentro nuestro.

#### **1 Corintios 15:14**

Lo que nos lleva a tener fe y predicar la palabra es tener la experiencia de que Cristo está vivo. No es solo información es experiencia.

La fe obra más allá de la razón. Por eso, nuestra fe está anclada en que Cristo está vivo. Ahora bien, la duda nos cancela la vida resucitada porque esta vida resucitada que recibimos es altamente operativa en fe.

#### **Juan 20:24-28** Jesús fue a buscar al que dudaba.

En este tiempo, coméntale a Dios tus dudas porque Él quiere aclararlas.

Las dudas se van a ir aclarando cuando entiendas que El murió y porque murió. Sus heridas hablan de porque Él murió por cada uno de nosotros.

La duda descubre las áreas de nuestras vidas, donde su luz no está brillando todavía. Y Él quiere impartir una nueva potencia de fe.

#### **Mateo 28:17-18** No dejes que la duda mate tu adoración.

¿Qué queremos en este tiempo: un Cristo distante, de la historia, religioso o experimentar que Él está vivo?

Cuando nos rendimos a Él, cuando lo adoramos, vamos a experimentar su cercanía.

En los momentos más difíciles, la duda va a querer ahogar nuestra adoración pero si en los momentos difíciles de nuestra vida sabemos adorar, Él se va a acercar a nosotros.

No son las dudas sino nuestra adoración lo que resuelve lo que estamos viviendo porque Él tiene toda autoridad aquí en la tierra como en el cielo.

Todo lo que nos pasa es para que se cumpla el propósito eterno en nuestras vidas.

Nuestra fe debe estar anclada en la verdad de que Él vive.

#### **Marcos 2:1-12** Romper los límites. Jesús vio la fe de ellos.

Donde la razón no puede llevarnos, la fe nos llevará a tener a Cristo como experiencia máxima de nuestra vida.

Cristo tiene autoridad en la tierra, en el hoy, en el ahora. Cristo tiene potestad en la tierra para perdonar pecados.

¿Por qué lo sanó Jesús? Para demostrar que Él tenía autoridad en la tierra. Pero antes de sanarlo primero lo perdonó. La crucifixión de Cristo y la resurrección de Cristo tiene la misma dinámica primero te perdona para luego darte una nueva vida.

A través del perdón se nos abre la puerta para tener acceso a todo lo demás. Porque si no tenemos el perdón, vamos a tener una mente acusándonos porque no se nos reveló la justicia de Dios.

El cielo nos justificó, la justicia de Dios es que Él derramó su sangre para declararnos justificados. Solo el justo por la fe vivirá.

Hay gente que vive en un ambiente de condenación por lo que no puede creer por su milagro.

El perdón es el inicio de cosas más grandes que el Señor trae para nuestras vidas.

El que es justificado puede vivir por fe y para fe porque se le reveló la justicia de Dios.

Si tenemos el perdón podemos levantarnos a una nueva vida, a un nuevo tiempo para afectar nuestra familia, nuestro entorno.

Nuestro testimonio habla más que nuestras palabras.

Dios nos saca en este tiempo de esa postración espiritual.

**1 Corintios 15:3-10** La resurrección de Cristo es el cumplimiento de las escrituras.

Los discípulos por 40 años predicando de Cristo siendo objeto de burla y persecución; y lo que les llevaba a aguantar tanto era el testimonio que experimentaron al Cristo vivo y resucitado.

Cuando experimentas la verdad de lo que está escrito, reconoces que es más importante que tu propia vida. La verdad es más fuerte que tu realidad.

Su espíritu mora ahora dentro de ti, y es más fuerte que la aflicción, que la muerte. Su palabra viva que mora en nosotros nos lleva a tener la experiencia de lo que está escrito.

El nuevo pacto consiste en que podamos vivir, disfrutar y experimentar al Dios vivo en nosotros y con nosotros todos los días.

¿Estamos experimentando y disfrutando la vida de Cristo dentro de nuestro ser?

¿Estamos disfrutando de que Él se perfecciona en nuestras debilidades?

**2 Corintios 12:9**

Hoy puede ser el comienzo de una nueva vida sin límites en Cristo Jesús.

**Ofrendas:** *Malaquías 3:10*

**Pastores Carlos y Mariángeles Ibarra**  
**Ministerio Jesús es el Señor**  
**Año 2024**